
課 題 ：

解 決 策 ：

部活動や指導者の関係で、今後大変になってくると思う。特に部活動を受け入れていく中で、広域に
なってきたり、色んな方が出てくると思うが、スムーズに受け入れられる体制を作ってあげてほしい。それ
に対して、行政も色々考えてもらい、部活動の地域移行を進めていかないと、個人種目の活動しかでき
なくなると思う。

・スポ推はイベントなどには指導者として参加しているが日々の活動は行っていない。

・指導者の高齢化が進んでいるため、総合型クラブ、スポ少、スポ推、スポ協が協力してい
かないと部活動の受け入れ等が難しくなってくる。

グループワーク発表内容（東紀州ブロック）

【テーマ】

『総合型地域スポーツクラブ、スポーツ推進委員、スポーツ少年団が今後どのように協力し、地
域を盛り上げていけばよいか』

■Ａチーム

・後継者を見つけるには、現職と無職の指導者を嚙み合わせていけばどうか。

・スポーツの一本化を進めるべきである。

■アドバイザー講評

・東紀州地域で部活動を進めるには、行政が学校区など臨機応変に柔軟な対応が必要。

・総合型クラブの考え方とスポ少指導者の考え方が違い、意見が合わず、子供たちはスポ
少へ行ってしまった。部活動も先生の考え方があり、それぞれの考え方があるため、子供た
ちが迷ってしまう。

・現職の指導者は現団体の指導だけで精一杯で部活動の指導者となるのは難しい。高齢
者と一緒に協力していかないといけない。

・地域でスポーツを一本化していかないと、それぞれがバラバラで活動していると部活動の
受け入れが難しい。


